

**PROVINCIA | Sanidad**

**El Área Sanitaria Sur de Córdoba incrementa un 40% su actividad quirúrgica con respecto al mismo periodo del año anterior**

**Durante el mes de julio se han realizado 75 intervenciones quirúrgicas programadas frente a las 53 registradas durante el mismo periodo del pasado año.**

**Redacción**

Martes 11 de agosto de 2015 - 18:10



El Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba ha terminado el mes de julio con un balance muy positivo con respecto a su actividad quirúrgica, que queda reflejado en el número de intervenciones realizadas, que ha crecido hasta 75 frente a las 53 del mismo periodo del año 2014.

Este crecimiento responde a un notable aumento en el número de intervenciones de la especialidad de Cirugía General y Aparato Digestivo, con 25 intervenciones. En concreto, el servicio de Cirugía del hospital

Infanta Margarita ha tenido un crecimiento del 80% en actividad programada. Las otras especialidades que le siguen en volumen de actividad son Cirugía Ortopédica y Traumatología, con un 60% de aumento, Urología, con un 60%, y Oftalmología, con un 44%.

En cuanto a las intervenciones de Cirugía Mayor Ambulatoria (CMA), que conlleva importantes ventajas para el paciente ya que no requiere su ingreso hospitalario en la mayoría de los casos y le permite una recuperación más rápida, el Hospital Infanta Margarita ha realizado 2.512 intervenciones en 2015. El total de estas intervenciones en 2014 ascienden a 11.482, de las cuales 1.395 corresponden a las realizadas en el hospital Infanta Margarita y 10.087 a las llevadas a cabo en los centros de Atención Primaria del área.

El área hospitalaria Infanta Margarita que atiende a una población sanitaria de más de 150.000 usuarios recibió el pasado año cerca de 9.000 ingresos hospitalarios. Como dato significativo destaca también que la actividad quirúrgica supuso más de 15.600 intervenciones.

Todo este incremento ha sido posible gracias a la política de cobertura de bajas, la incorporación de un nuevo especialista en anestesia, mejoras en la coordinación y gestión, así como el esfuerzo de todos los profesionales que componen la plantilla de la Unidad de Gestión Clínica de Bloque Quirúrgico. Un paquete de medidas que ha permitido obtener una importante mejora en la respuesta asistencial que se le da al usuario, así como una reducción de las demoras en las listas de espera quirúrgica de todas las especialidades.